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MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　４月９日火曜日に、本年度の親睦家族会が開催されました。当初、親睦委員会で色々な会場
を選定し検討していましたが、山本会長が出席した全国規模の会合にて、たまたま隣になった
方が金沢の方で、今年初めに起きた能登半島地震の影響で観光客が激減しているという話を聞
き、会長の号令の下、復興支援も兼ねて金沢市内にある料理旅館金沢茶屋と近江町市場に行っ
てきました。
　当日はあいにくの雨模様で、道中の景色はあまり楽しめませんでしたが、バスの車内では伊
賀の地酒を堪能しながら、会員同士の親睦を深める良い時間となりました。
　現地に到着するとすぐに昼食会場の金沢茶屋さんでしたが、2005年に北陸新幹線の金沢延伸
に伴う金沢駅のリニューアルの時に整備された鼓門の目の前で加賀百万石にふさわしい和風旅
館での昼食は、地元の海、山の季節の幸に舌鼓を打ち、美味しい地酒もたくさんいただいたお
かげで、あっという間の時間でした。特に、のどぐろの丸まる一匹塩焼きは絶品でした。その後、
近江町市場に行き、その地域でお金を使うことが、即効性のある支援に繋がるという思いから、
参加者各々がたくさんのお土産等を購入していました。平日の割には外国人観光客をはじめ、
それなりに賑わっていたように感じましたが、商店の方に話を伺ったところ金沢はどちらかと
いうと風評被害の影響が大きかったので、そこそこお客さんは戻ってきてくれているが、以前
に比べるとまだまだで、能登半島の特産はほぼ入ってきていないのでそれも心配とのことで、
まだまだ復興は始まったばかりだなと感じました。
　今回は日帰りということであまり時間がなくいろんなところには行けませんでしたが、また
ゆっくりと行きたいと思います。

春の親睦家族会
親睦委員　上田　功介
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5 月クラブ行事予定 〔告　　知　　板〕

４月例会の一コマ

７日　11：00　第11回定例理事役員会
　　　12：30　70周年実行委員会
　　　12：30　例会（3366）　クラブの日
　　　13：40　第５回次年度理事役員会
　　　18：30　新旧引継ぎ会

14日　12：30　例会（3367）
　　　12：30　卓話　地区協議・研修会の報告
　　　12：30　木根英男君

21日　12：30　例会（3368）
　　　12：30　会員卓話　北森隆文君

28日　　　　 振替休会（6/2と振替） 

◎地区次期会員増強ラーニングセミナー
　５月11日㈯　10：30～14：50
　於 岐阜グランドホテル

◎地区インターアクト教師部会
　５月12日㈰　11：00～14：00
　於 大垣フォーラムホテル

◎中勢・伊賀グループはぐるま会
　５月12日㈰
　於 三甲ゴルフクラブ榊原温泉コース

◎中勢・伊賀グループ会長・幹事・事務局懇談会
　５月24日㈮　於 ヒルホテルサンピア伊賀

◎ガバナー杯野球大会
　５月25日㈯　於 松阪

◎５月生まれの会員
　20日　山本　禎昭君

▲福増君　米山奨学生カウンセラー委嘱状授与（4/2） ▲李雅璐さんへ奨学金（4/16）

▲米山奨学生　李雅璐さん挨拶（4/16）
▲山本会長エレクト

会長エレクト研修セミナーの報告（4/16） ▲会員卓話　北森徹君（4/23）

2



　「ボッチャって何じゃ」私の第一印象です。
　「はて？」毎年、ロータリークラブ対抗戦が行わ
れるのはなぜか？すごく興味がありました。
　４月21日（日）、総勢７名で久居体育館に行ってま
いりました。ルールはいたって簡単でした。基本に
なる白の球にどれだけ近づけるか、まるで、陸のカー
リングみたいなものでした。只、実際投げてみると
意外と難しく、距離感がつかめず、まっすぐ転がら
ず、チームに貢献が出来ませんでした。
　地元の身障者の方たちが、チームにそれぞれ入っ
てくれて競技しました。彼女が一番うまかった。ナ
イスショットの時、みんなの拍手に嬉しそうにはに
かむ姿が印象的でした。ゴル
フのアプローチのようにふん
わり投げれていたら…
　決勝リーグではＡチーム、
Ｂチームで戦うことに。８対
０と大差がついてしまいまし
た。意外性があり、奥深いも
のだと感じ入りました。

中勢・伊賀グループ
親睦・交流ボッチャ大会に参加して

奥谷　和久

第3362回　2024.4.2　曇り
�点鐘：山本禎昭会長

�司会：木根英男副幹事

�Song：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

�ビジター：なし

�ゲスト： なし　

�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=堀之

内、奥谷の２君。②前々回の修正　81.08％　メークアッ

プ=なし。

�会長報告：＊今年になって初めて、つばめが飛んでい

るのを見て春になったと感じました。同時に天神さんの梅

は散り、また来年となっています。＊シャッターアートの

途中報告をしようと思っていましたが、上野高校さん白鳳

高校さんの両方とも完成したとの事でした。４月６日の除

幕式に来て頂ける方は宜しくお願いします。これで終わり

ではなく、今後は市や観光協会さんとの協力で拡げていっ

てもらえばと考えています。＊前回の通常夜間例会の時に

アンケートを取らせて頂きました。昼だけではなく夜の開

催の可否ついて聞きましたが、結果としては、１ヶ月に１

回の賛成が46.7%、１ヶ月に２回が28.6%、３ヶ月に１回

が14.3%、昼間が良いという方が9.5％でした。入会時は

昼の例会で案内しており、色んな意見もあると思いますの

で、今年度としてはもう１回の開催を考えていますが、ク

ラブ管理委員会さんとも協議しながら進めていきたいと考

えています。

�幹事報告：＊上野・上野東会長幹事会　４月18日18時

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
～　会費個人負担。＊70周年事業　シャッターアート除

幕式　４月６日（土）10時～　東町集議所。＊６月２日　

夏井いつき句会ライブ　例会として全員出席をお願いしま

す。５月28日は休会。＊地区研修協議会　４月13日（土）

登録１万円17名登録。＊新旧役員引継会　５月７日（火）

18時～　サンピア。＊春の親睦家族会　４月９日（火）サ

ンピア伊賀　点鐘７時45分　送迎バス上野市駅前7時20

分発。参加出来ない方は10時～ 13時　フロントにて受付。

＊ボッチャ大会　４月21日（日）久居　８名。

�委員会報告：＊会員増強委員会　山出委員長：５月

21日オープン例会　会員としてふさわしい方の紹介を

お願いします。

�趣味の会：なし

�ニコＢＯＸ：山本禎昭・福森・別所・澤野・上島・

上田・堀川・北森隆文の各君。

�ロータリーの読みどころ：＊神戸　縦P9　西田勤（桂

文珍）さん　大阪天満橋ロータリークラブ

以前に仕事の関係で吉本興業さんと付き合いがあった

事とあわせて紹介。

�クラブの時間：70周年記念事業の打ち合わせ

＊シャッターアート事業の報告　4月6日除幕式。＊夏井

いつき句会ライブ　チケット販売４月６日～　会員家族で

欲しい方は２～３日中に連絡ください。＊記念誌　６月

半ばには発行できるように準備しているので福増委員長

宜しくお願いします。＊会長担当の非常時の基金設立　

社協さんに協力して頂いて伊賀市と協議中。

ギア倶楽部　４月例会成績
2024年４月18日（木）

於：島ヶ原カントリークラブ

RANK NAME GROSS H.C NET 次回H.C
優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位
10位
11位
12位
13位

104
102
101
99

105
105
107
98

101
117
110
113
117

25
20
17
14
20
19
21
11
12
27
13
15
16

18
16
15

79
82
84
85
85
86
86
87
89
90
97
98
101

井本　治見
別所　泰広
山本　禎昭
稲濱　建夫
奥井　実

澤野　周勇
宮本　圭子
山口　隆

廣澤　浩一
丸山　統正
松川　英一
原田　正明
上田　功介
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第3363回　2024.4.9　7：45点鐘　雨
親睦家族会（早朝例会）　金沢方面
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：なし
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�会長報告：＊本日は、上野ロータリー親睦家族会旅行
です。

第3364回　2024.4.16　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「蘇州夜曲」
�ビジター：なし
�ゲスト：米山奨学生　李 雅璐様
�出席報告：①本日の出席率　91.89％　欠席者=上島、
北森隆、北森徹の３君。②前々回の修正　97.29％　メー
クアップ=奥谷の１君。
�会長報告：＊過去の記念誌に20周年の記念事業が運
動公園への桜の植樹とあったので見に行ったのですが、
旧プールの近くに桜があり、かろうじてロータリークラブ
のプレートも名前すら分かりにくい状況でしたがありまし
た。また皆さんも見に行ってみてください。＊米山留学生
の李さん、１年間宜しくお願いします。福増さんも担当と
して宜しくお願いします。＊前回の例会からの報告です
が、上野東クラブとの会長幹事会がありました。4月6日
のシャッターアートイベントでは式典と除幕式、ケーブル
テレビさんでは特番も組んで頂きました。＊４月９日は会
員家族会ということで金沢へ行ってきました。直前の変更
にも関わらず対応して頂いたクラブ管理委員会の皆様、
ありがとうございました。楽しく過ごさせて頂きました。
＊４月13日は地区研修協議会が開催され、18名の方に参
加して頂き、５名の方には先発隊で名張の応援にも協力
して頂きました。名張クラブさんもしっかりとやって頂い
ていて良かったと感じています。終了後は上野クラブの次
年度懇親会もありました。＊本来なら次年度に移っていく
時期になっていますが、まだ本年度の事業も残っている
ので、終わりと始まりの重なる時期で大変だと思いますが
宜しくお願いします。
�米山奨学生　李 雅璐様：出身は中国河北省で天津の
近く、日本に来て２年目、三重大学の修士課程２年24歳、
趣味は旅行。2630地区では15名の奨学生の１人、15名の
国籍は中国・ベトナム・マレーシア等。もっと言葉を勉強
して日本人と変わらない日本語力を持ちたい。三重大学
では教育学部にいるが教育よりも経済学に興味がある。
週末は通訳のアルバイトをしている。日本で就職したい。
三重県に対して還元したい。
�幹事報告：＊国際ロータリークラブより台湾地震の
募金の依頼。＊４月21日　ボッチャ大会、８名の皆様、
宜しくお願いします。＊4月25日（木）伊賀上野ライオ
ンズクラブ周年。＊4月30日（火）休会。
�委員会報告：＊70周年実行委員会　稲浜：シャッター
アート、ケーブルテレビさんの特番、日曜日に放送さ
れるので見てください。夏井いつきさんの句会ライブ、
現在の売上枚数が半分程度なので声かけをお願いしま
す。＊会員増強委員会　山出委員長：５月21日オープ
ン例会に加え、５月14日もオープン例会とするので宜
しくお願いします。
�ニコＢＯＸ：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・福増・
奥谷・別所・山口の各君。
�趣味の会：なし
�卓話：会長エレクト　山本ヒサ子君

　次年度の会長は女性で「３年間の行動計画」をたて
て提出するように聞いている。単年度ではなく長期に
わたって地域にできることを提案し行動していくよう
にと考えているので宜しくお願いします。

第3365回　2024.4.23　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：福森幹事
�Song：「それでこそロータリー」「四つのテスト」「ハナ
ミズキ」
�ビジター： なし
�ゲスト： なし
�出席報告：①本日の出席率　86.48％　欠席者=神戸、
奥井、中村、木 根、多原の５君。②前々回の修正　
97.29％　メークアップ=空森、市川、南出の３君。
�会長報告：＊先日のボッチャ大会に参加して頂いた皆
様、ありがとうございました。＊辻原AGからの宿題につ
いて報告します。１つ目はマイロータリーの登録会員数で
すが、これについては５月７日の例会で川向さんにも協力
して頂いて対応したいと思っております。２つ目は定款変
更です。ロータリーの定款は第19条までなのですが、上
野ロータリークラブの定款は第21条までとなっております。
細かく見ると、第７条と第21条が増えています。いつから
か調べましたら、市川さんのお父様が会長をされた年度
の最終例会で定款を変更してあり、より丁寧に分かり易
い定款を目指されていたのだと思います。ただ、ロータリ
ーでは第２条と第４条以外は変更できないというルールら
しいので、６月の臨時総会で基本の形に戻したいと思っ
ております。＊話しは変わりますが、市役所で第３期中心
市街地基本計画の委員会があり、大詰めのところにきて
いるのですが、どうもどういう方向にしたいのかが分かり
にくいと感じるので、この機会に上野のまちが良くなる方
向に進む事を願っています。聞いた情報は発信させて頂
きますし、皆様の意見も頂戴出来ればと考えています。
＊来週は休会で次回は５月連休明けとなりますが、元気
に会える事を願いまして挨拶とします。
�幹事報告：＊台湾東部地震の募金　まだの方は宜しく
お願いします。＊５月オープン例会　14日（火）21日（火）
両日となるので参加者を宜しくお願いします。＊４月
21日ボッチャ　参加された皆様ありがとうございました。
＊４月30日は公認休会　次回は５月７日（火）
�委員会報告：＊インターアクト　市川：４月26日（金)に
高校の先生方との懇親会を予定しております。対象者の
方、参加をお願いします。＊クラブ管理委員会　川向：５
月７日にマイロータリー登録をするので、メールアドレスの
用意を宜しくお願いします。上野クラブの登録率は10％台
と地区平均の30％を大きく下回っています。＊会員増強委
員会：急遽で申し訳ないですが、例会終了後に委員会を
開催します。＊70周年実行特別委員会　稲浜：６月２日
の事業を例会とします。出欠をまわすので宜しくお願いし
ます。当日のチケットが150枚ほど残っているので広報も
宜しくお願いします。
�ニコBOX：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・空森・上島・
北森隆文の各君。
�趣味の会：＊野球同好会　別所：５月25日（土）松阪
でガバナー杯　９時出発予定。＊９月６日（金）16時30分
～甲子園大会。
�卓話：北森徹君「有機栽培農業について」
＊有機農産物の現状　日本では2050年に25％（現状は
0.6％）100万haと大きな目標。＊有機JAS規格等の制度
自体がまだまだ発展途上。＊儲かる農業、スマート農
業等で担い手を増やしていくのが課題。
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